
 

 

番禺公司组织 2015 年应届生座谈会 

 

11月 27日，番禺公司人事部组织了 2015年应届生座谈会。 

会上，应届生对第一阶段的工作情况进行了总结，然后分别由各

指导人进行点评。随后进行了“我学到什么，下一步我希望得到

哪方面的提升”以及“我教了什么，下一步我要怎么指导应届生”

的课题研讨。 

本次座谈会通过了解应届生的现状，解答了应届生现阶段出现的

疑难点问题，有利于应届生的成长和第二阶段工作的指导。 

 


